
挨 拶 

（財）日本バドミントン協会 

会長 桜内 義雄 

 

 バドミントン・スポーツの最も長い歴史と伝統のある国であるイギリスのジュニアチームをお迎えし、日

本の中学生と親善交流会を催すにあたり、一言ご挨拶を申し上げます。 

 ご存知の通り、イギリスはバドミントンの発祥の地であり、その長い歴史と伝統に裏付けられた数々の輝

かしい業績は他に類のないものであります。毎年、イギリスで開催されます全英選手権大会は８９回という

最多の大会であり、その大会に出場することは、世界のバドミントン・プレーヤーの憧れの的であり、目標

でもあります。 

 その由緒正しきイギリスから、若いジュニア選手をお迎えし、我が国の中学生がバドミントンを通した交

流が出来ることは、至極の喜びであります。将来、両国のバドミントン界を担うジュニア選手が国境を越え、

互いに技量の切磋琢磨されることは誠に素晴らしいことであります。また、バドミントンを通して、両国の

親善と友好の輪を広げ、深めていただきたいと思います。21世紀はより国際的は時代に入ります。人種や国

を越えた人と人との「ふれあい」が大切です。言葉はうまく通じなくとも、バドミントンという共通のもの

でコミニュケーションをしてみてください。 

 日本の夏はたいへん暑いものです。イギリスの皆さんはお体に十分に留意してください。 

 おわりに、この交流会を開催するにあたり、日本中学校体育連盟バドミントン専門部、埼玉県バドミント

ン協会、千葉県バドミントン協会の関係各位に対して厚くお礼を申し上げ、交流会の成功を祈ってご挨拶と

いたします。 

 

歓迎の挨拶 

千葉県バドミントン協会 

会長 高橋 重夫 

 

 1999年日本・英国ジュニアバドミントン交流会が千葉県にて開催されますことは大変喜ばしいことであり、

歴史と伝統のイギリスチームをお迎えできますことは誠に光栄であります。ご周知の通り、千葉県には我が

国の表玄関であります成田国際空港をひかえるとともに、都心との便も至極便利であります。このような地

の利の良さがいかされ、千葉県内には国際的に有名な場所が数多くあります。例えば、国際的な商業イベン

ト地であります「幕張メッセ」。愛くるしいミッキーマウスがいるディズニーランドの「浦安」。また、千葉

国際マラソンで知られる天台ＳＣ等です。この度の交流会は世界的にも醤油で有名な野田市にある西武台中

学校でのホームスティ、そして、千葉県選抜中学生との親善試合と様々な交流行事が予定されています。イ

ギリスチームの皆さんは日本の暑い夏に十分に留意され、生活をしてください。 

 最後に、本交流会の準備にあたりました関係者にお礼を申し上げ、歓迎の挨拶といたします。 

 

挨  拶 

（財）日本中学校体育連盟バドミントン競技部 

競技部長 小野  理 

 

 毎年５月にロンドン市郊外のウィンブルドンにて開催されている国際交流大会に私は過去３回参加させて

いただいた経験があります。そのうち２回は、大会前の調整を兼ねて、ヨークシャーにて１週間のホームス

ティを行いました。イギリスの田園風景の素晴らしさとともに、親切なイギリス人に感動を覚えたものです。 

ウィンブルドン国際交流会に参加した中学生も今では立派に成長し、我が国のバドミントン界の中心的な選

手に育っています。 

 この度、イギリスの中学生が来日し、バドミントンを通した国際親善交流会が開かれることは本当に喜ば

しいことです。今後も定期的な交流が行われることを強く希望するとともにこの交流会が両国のバドミント

ンの益々の発展につながれば幸いです。 

 日本の夏は高温多湿で。イギリスの選手は十分にお体に注意し、練習に親善試合に励んでください。 


